
Digitalisierungsausschuss, 20.04.2021, öffentlich 

 

Im Nachgang zur Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 

18.02.2021 stellte Bündnis 90/Die Grünen zu Tagesordnungspunkt Ö3.1 

„Anfrage Bündnis 90/Die Grünen – Aufzeichnung Webinare“ folgende 

Nachfrage:  

 

„In der Antwort wurde auf das in der Anfrage genannte Beispiel eingegan-

gen. Hierfür wurden die Gründe genannt, warum jene Webinare nicht “on 

demand” zur Verfügung gestellt werden. Erfreulich ist es hierbei, dass es 

Nachberichte gibt, sodass Interessent*innen sich hier diese Informationen 

einholen können. Es wäre hilfreich, wenn der Podcast “Das kommt aus 

Bielefeld” diesen Nachbericht aufnimmt und über ein Webinar als Nach-

bericht informiert.“ 

 

Antwort der Verwaltung/WEGE: 

 

„Jeden Nachbericht als Podcast zu gestalten, ist aus Gründen des For-

mats und des dahintersteckenden Aufwandes nicht zu realisieren. Sollten 

sich jedoch Themen oder Gesprächspartner/Gesprächspartnerinnen aus 

den Webinaren ergeben, die als „Inhalt“ bzw. „Gast“ für den Podcast von 

„Das kommt aus Bielefeld“ geeignet sind, wird das Redaktionsteam eine 

entsprechende Planung vornehmen und die Umsetzung in die Wege lei-

ten.“ 


